



**FEDERATION NATIONALE DE L'EQUIPEMENT
ET DE L'ENVIRONNEMENT**

263 rue de Paris – case 543 – 93515 Montreuil Cedex
tél. : 01 55 82 88 75 – Fax : 01 48 51 62 50 –
E mail : fd.equipement@cgt.fr - Site : www.equipementcgt.fr

Texte remis au Président du CGCV de la part de la délégation CGT

En cette Assemblée Générale 2017, la Fédération Nationale de l'Équipement et de l'Environnement CGT, renouvelle son engagement comme, depuis 70 ans au CGCV pour le profit des enfants du Ministère de la Transition Ecologique et Solidaire et du Ministère de la Cohésion des territoires.

L'engagement de la CGT se traduit dans le CGCV par l'engagement d'administrateurs, de directeurs, d'animateurs et de bénévoles. Cet engagement se traduit aussi par une volonté d'apporter une traduction moderne et concrète des valeurs de fraternité et de solidarité dans l'objectif d'émancipation par l'accès aux vacances, aux loisirs, à la culture et à l'environnement.

La FNEE-CGT, en préparation de cette Assemblée Générale a retenu les points forts de cette association et notamment la qualité des séjours proposés, les dispositifs de sécurités mis en œuvre, la croissance du nombre d'enfants accueillis, le projet éducatif avec des actions solidaires et écologiques mis en place. La diversification des activités dans les centres de l'Etat permet, comme l'avait demandé le ministère il y a quelques années, de renforcer le patrimoine social bénéficiant aux personnels.

En plus de ces axes forts la FNEE-CGT est fière que le CGCV se soit mobilisé pour accueillir des migrants dans les centres qu'il gère. La fraternité et la solidarité exprimées pendant l'été dans l'organisation de nos séjours de vacances et également mis en pratique tout au long de l'année en répondant à cette urgence humanitaire et sociale.

Cependant, la FNEE-CGT, a observé quelques points à améliorer.

Tout d'abord la CGT dénonce la baisse du soutien des employeurs publics pour envoyer les enfants des agents en séjours pendant que leurs parents travaillent. La baisse des moyens que ce soit par la diminution de la subvention par jeune ou le gel et surgel des crédits d'actions sociales devant permettre le financement des activités du CGCV est anti-sociale et sur le long terme contre-productif pour la qualité de vie au travail des agents des Ministères. La CGT revendique le maintien et l'augmentation de l'ensemble des subventions que les employeurs doivent verser au CGCV.

La CGT revendique aussi, le versement de l'ensemble des crédits de fonctionnements et d'investissements pour les centres de l'Etat ce qui doit permettre au CGCV de remplir son rôle de gestionnaire de l'immobilier social que l'Etat lui a confié.

Enfin, la CGT souhaite, pour les agents d'outre-mer et notamment de Mayotte, l'étude par les Ministères de tutelles et le CGCV la création d'une structure adaptée aux réalités mahoraises car c'est bien dans ce département français, que les besoins sociaux des enfants de nos collègues sont objectivement les plus grands.

A la veille des départs en séjour de vacances aux quatre coins de la France, aux quatre coins de l'Europe et aux quatre coins du Monde, la CGT est toute mobilisée et heureuse de participer aux CGCV et au bonheur des enfants des agents de nos ministères.

La CGT restera force de proposition et vigilante pour l'accueil des enfants du Ministère de la transition Ecologique et Solidaire et du Ministère de la Cohésion des Territoires.